

UJI y Consell abrirán en los próximos días una renegociación financiera

Del acuerdo entre las dos partes depende la prórroga del presupuesto de 2022 / La rectora Eva Alcón informó a la consellera Josefina Bueno de la oposición del Claustro

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Las cuentas de la Universitat Jaume I no cuadraban para el año que viene y ante este preocupante escenario la decisión del equipo de gobierno del campus público castellonense ha sido contundente: suspender la elaboración del presupuesto para el próximo ejercicio hasta que aclarar con el Consell su aportación del Plan Plurianual de Financiación al objeto de que el año 2023 no suponga la ruina para la Jaume I.

Este fue el mensaje que la rectora trasladó al Claustro, que ofreció durante el pasado jueves todo su apoyo a la clara decisión del equipo de gobierno que dirige el campus del Riu Sec.

Sin pausa, durante la jornada de ayer viernes, según han destacado fuentes de la UJI, la rectora Eva Alcón, ya trasladó a la Conselleria de Universidades e Innovación, liderada por Josefina Bueno, el acuerdo del Claustro de la UJI de suspender la elaboración del presupuesto para 2023 «hasta tener más información y poder negociar una financiación acorde a las necesidades reales de funcionamiento de la Universitat pública de Castellón».

De igual manera, tal y como han destacado desde la Universitat Jaume I «en una primera toma de contacto tras la decisión del Claustro, se han emplazado a negociar en los próximos días con la voluntad de llegar a un acuerdo».

Además, desde la Jaume I también se ha destacado que Eva Alcón informará al Pleno del Consell Social, que se celebra este próximo lunes, de la decisión adoptada por el Claustro y la petición de una financiación justa y suficiente para el servicio público que presta la UJI.

La diferencia entre los ingresos ordinarios consignados al anteproyecto de presupuestos autonómicos y el



La rectora Eva Alcón ha mostrado su oposición al presupuesto reservado por la Generalitat para la UJI.

EL DEPORTE DINAMIZA MARCAS TERRITORIO

Más de dos centenares de congresistas asistieron, tanto presencialmente como en la modalidad on line, a la segunda edición del de la Universitat Jaume I de Castellón que ayer viernes cerró sus puertas.

Este encuentro, que cuenta el patrocinio de la Diputación Provincial de Castellón y la Cátedra Endavant Villarreal CF del Deporte de la Jaume I, así como con la colaboración de la Generalitat Valenciana, dentro del programa de ayudas AORG/2022 ha servido, según indica la

UJI «para analizar la contribución de la gestión estratégica de las marcas al desarrollo sostenible de los territorios». Asimismo, el congreso también ha permitido conocer, de manos de expertos en la materia, diversas experiencias sobre el desarrollo de territorios a partir de la práctica deportiva. Por último, y no menos importante, Mayte Benlloch, Rocio Blay y Guillermo Sanañu, los organizadores de este encuentro universitario que ha tenido lugar en la UJI esta semana, han puntualizado que la Universitat Jaume I al acoger el Congreso Internacional Marca, Territorio y Deporte se sitúa a la vanguardia en la investigación en esta materia.

gasto real de la UJI para 2023 asciende a 16,3 millones de euros, un gran agujero que «a pesar de la aportación de 8,5 millones de remanentes de tesorería no permite cubrir el aumento de costes de personal y de servicios esenciales».

La abismal diferencia, cifrada por la UJI en 7,8 millones para equilibrar las cuentas, hace inviable realizar un ajuste sin comprometer seriamente la actividad de la UJI. Subrayar que en el presupuesto previsto para la UJI por parte del Consell se dejan sin cubrir 7,1 millones de euros del capítulo de personal para compensar el aumento de costes por la aplicación de complementos por normativa estatal y autonómica y por la estabilización de plantilla y nuevas necesidades de personal. «Con la previsión de ingresos actuales, la Universidad no puede garantizar el pago de las nóminas», alertaba la UJI.